



Se complace en invitar a sus socios y familiares al FESTIVAL que con motivo de su IV ANIVERSARIO celebrará el próximo SABADO día 19 a las 10'30 h. de la noche en su nuevo local del BAR BAHIA, con la colaboración del ESBART DANSAIRE del Centro y de la Cobla - Orquesta VICTORS.

Reserva de mesas en Tintorería Cerqueda y en el Bar Bahía.

Lo que no se Pierde

Durante los últimos días han sido depositados en el cuartelillo de la Guardia Urbana: unos rosarios por María Buscarons; una llave, por Adela Búrcet; un pañuelo grande y una cadena con medalla de la Virgen.

reportajes
de la ciudad

El derecho de propiedad

Siempre fué una cosa muy debatida esta de la propiedad y seguramente seguirá siéndolo hasta la consumación de los siglos. Mueve a risa mucho de lo que de la misma se ha dicho y aflige sobremanera los actos que contra de ella se han perpetrado.

En nuestra ciudad, como en todas las ciudades, las cosas más arbitrarias se suceden en el uso de este derecho y son innumerables las que podríamos citar y que seguiremos comentando. Porque tanto es de lamentar y criticar los que están en la acera de enfrente de la propiedad, como los que viven ocurridos en la misma. Un mal uso de su derecho, va siempre en contra de la colectividad, y si bien las selecciones asumen su papel importantísimo en el desarrollo de la sociedad, no por esto hay que despreciar la diferencia que se debe a la colectividad.

Este preámbulo quiere referirse, esta vez, a unas nuevas edificaciones que vienen a sumarse, también, al embellecimiento de la ciudad y por lo tanto son dignas de todo encomio. Estas dos casas de nueva planta, que van levantándose poco a poco cada día, van a tener la virtud de convertir un solar que durante unos años fué en estado ruinoso, en un inmueble de nueva construcción. Es mucho más de elogiar este hecho, por cuanto todo se encuentra cercano al Paseo del Mar.

Pues bien. Los dos propietarios de las actuales casas en construcción tuvieron antes que proceder a la compra del solar Y aquí empezaron las pegas. Una faja de terreno, precisamente la central, estrechísima de cuatro o cinco metros y que ahora separa las dos casas en construcción, pertenece a unos dueños que no les ha dado la real gana de venderlo. Porque sí; porque no quieren, con todo y pagárselo muy razonablemente. Y así, unos propietarios, con su tozonería, con su mal uso del derecho de propiedad, privan de embellecer completamente una de tantas calles de la ciudad. Con la agravante, de que luego buscan pleito cuando, al ver levantar las dos fachadas con el edeficio de su solar al centro, creen verlo más pequeño de lo que en realidad es, achacando este caso de espejismo a los nuevos propietarios vecinos.

¿Qué cabe oponer a esta clase de obstrucciones insensatas, a pesar de una ancestral libertad del derecho de propiedad? Algo, realmente, debería poder hacerse en estos y otros casos parecidos. — Lorens

Aprobación minuta anterior. Aprobación cuentas semanales por un total de 5.262'70 ptas.

Seguidamente se da lectura a la solicitud de D. Hipólito Facundo, el cual por las razones que alega, recurre contra la inclusión de determinada maquinaria en el Padrón correspondiente, acordándose su desestimación por haberse presentado fuera del plazo legal de exposición al público del citado Padrón.

También se lee la que eleva D. Angel Palahí Andreu, en súplica de que se instale una luz de alumbrado en la Calle de Lepanto, en uno u otro de sus extremos, por resultar intransitable durante la noche la mencionada calle, acordándose contestar al recurrente que de momento no puede accederse a su ruego, si bien se



tendrá en cuenta su petición en el momento oportuno.

Acto seguido y por unanimidad se acuerda instruir expediente de concesión de autorización municipal para practicar obras, por las que han solicitado los Sres.:

D.ª María Palahí, en su casa Estrecha antigua 23; D.ª Francisca Molinas en casa Avda. Calvo Sotelo núm. 6, y D. Juan Albó Juncá, para construir una nave en la esquina de Calles Caimó y Provenza.

Dada lectura a la solicitud que presentan 28 vecinos, afectados por su proximidad a la parte no cubierta de la Riera del Monestir, por la que solicitan se estudie la posibilidad de solucionar los problemas que crea la existencia de aquella Riera en su parte no cubierta, tanto de orden turístico como sanitario; a la vista de dicha petición y teniendo en cuenta la envergadura de la obra que ello representa, incapaz de ser soportada por la economía municipal, después de un cambio de impresiones, entre los Sres. asistentes y considerando que en el escrito que se ha leído no se concreta la clase y cuantía de la colaboración ofrecida, se acuerda de momento, esperar a que la Confederación Hidrográfica del Pirineo Oriental ejecute y termine la obra que ha de efectuar en la Riera de Tueda y a la vista de sus resultados se podrá estudiar la conveniencia de encargarse de la propuesta en esta del Monestir, si las ventajas obtenidas aconsejan dicha solución, ya que en caso contrario se trataría de encontrar otra solución más beneficiosa.

cartelero

EDICTO

Don Roberto Palli Rovira, Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de San Feliu de Guixols.

Por el presente hago saber: que debiendo procederse a la formación del Padrón de Beneficencia, podrán personarse en la Secretaría de este Ayuntamiento para instar la inscripción, durante el presente mes de las 10 a las 14 horas, todos los que siendo vecinos de esta ciudad, puedan ostentar la condición de pobres. Quedando entendido que los que no figuren en el Padrón no podrán usar gratuitamente de la Beneficencia Municipal ni Provincial.

San Feliu de Guixols 9 de diciembre de 1953.

Bar Montserrat

1er. Campeonato de TENIS DE MESA

Dará comienzo el 2 de Enero de 1954

PLAZO DE INSCRIPCIÓN termina el 31 Diciembre 1953

Carbones vegetales Entrecita y Cok

Arrojo para braseros Leñas y tacos

Servicio a domicilio llamando al

TELÉFONO 332

JUAN RICART - Goula, 32

En resolución del escrito de D. Rafael Guardiola López, de que se dió cuenta en la sesión de 26 de noviembre último, y aceptando el dictamen propuesta de la Comisión de Gobernación, se acuerda desestimar la pretensión de dicho recurrente, por tratarse de unos trabajos de carácter transitorio y eventuales, circunscritos exclusivamente a dos meses del pasado verano.

Asimismo se acepta el dictamen de la Comisión de Fomento, emitido a continuación del informe del Sr. Arquitecto municipal en el asunto de las obras de Turispania S. A. acordándose además que en su día, tan pronto se hayan presentado los planos definitivos de las obras a practicar por dicha empresa en su propiedad del Balneario de San Elmo, se exponga al público a los efectos de reclamación por parte del vecindario.

A continuación el Sr. Alcalde-Presidente manifiesta a los Sres. reunidos que se ha visto precisado a elevar un escrito de queja a la Delegación provincial de Trabajo, por la anarquía que reinó en esta localidad en el orden laboral, el día de la festividad de la Inmaculada, precisamente en este

Para el próximo domingo día 20, prestará este servicio la farmacia RODAS.

MOVIMIENTO DEMOCRATICO

REGISTRO CIVIL

NACIMIENTOS: José María Serra Cornellá y Rosa Fernández Fernández.

DEFUNCIONES: Carmen Soler Bruguera; Leonor Gómez Durán e Isabel Caseras Caymó.

MATRIMONIOS: Miguel Rosillo Martínez con Isabel Fernández Valdivieso.

año en que por S. S. el Papa se inauguraba el Año Mariano; a ello le ha movido — dice — tratar de evitar que se reproduzcan los hechos en lo sucesivo, evitándose que al amparo de las restricciones eléctricas, industriales aprovechados vulneren lo dispuesto sobre las festividades religiosas, dando cuenta además que han sancionado a seis vecinos, por trabajar en dicho día, y no tener la debida autorización, cuya gestión aprueban los Sres. concurrentes.

Las modistillas celebraron con gran animación su fiesta patronímica

Con la alegría característica de su juventud, el domingo pasado, festividad de Santa Lucia, las modistillas de la ciudad honraron a su Patrona con algunos actos.

Tuvo especial relieve el solemne oficio que se celebró por la mañana, a las 10,30 en la Iglesia Parroquial, cantado por el coro de la misma. Durante el transcurso del oficio, tuvo lugar la veneración de la Santa, como también procedióse a la bendición de otra imagen que ha sido sufragada por las modistillas

A la terminación del sacro acto, dicha imagen fué llevada en procesión al hogar de una de las más antiguas modistas de San Feliu, quien deberá honrar, durante un año, la presencia de dicha imagen en su casa. Al cabo de este tiempo, en idéntica procesión, pasará a otro hogar distinto pero dentro del patronimio de Santa Lucia, pensando que es todo el ramo de la aguja en general que está bajo su invocación. La antigüedad en el ramo, parece que será lo que presida este naciente y ferviente deseo de guardar en el hogar, durante un año, la venerada imagen.

Finalizó la festividad, una animada audición de sardanas que tuvo lugar en el Paseo del Mar.

DE SOCIEDAD

Para la segunda quincena de este mes, tienen anunciados sus esponsales, en la Iglesia Parroquial de esta ciudad, nuestros distinguidos amigos la señorita Josefina Romani y Miguel Riera.

Al dar noticia de este feliz enlace, nos encanta desear, muy sinceramente, toda suerte de felicidades a los futuros contrayentes al igual que a sus respectivas familias

AGENCIA P. E. R. A.

DISTRIBUIDORES EXCLUSIVOS PARA ESPAÑA DEL

Aparato LUZ LIQUIDA

Patentado en todo el mundo por «Empire Publicity» de Londres

Vea demostraciones en nuestro local: Calle J. Maragall, 11

SAN FELIU DE GUIXOLS

Relojería **E. ROURA** Joyería

MAESTRO RELOJERO

Calle San Antonio, esquina Verdaguer

SAN FELIU DE GUIXOLS

pone en conocimiento de sus clientes, amigos y público en general, LA APERTURA DE SU NUEVO ESTABLECIMIENTO y les ofrece un extenso surtido en RELOJES y JOYAS DE ALTA CALIDAD, así como su Taller Técnico especializado en reparaciones de precisión.

Al celebrar estas Fiestas recue de que un RELOJ o UNA JOYA es un regalo que nunca se olvida.

La CONFITERIA COMAS

les ofrece sus creaciones en TURRONES

- Turrón (postre) SAN FELIU
- Turrón SANT JORDI
- Turrón TUTTI-FRUTTI
- Turrón CREMA NATURAL
- Turrón GRAN DUCADO

- Turrón CROCANTIN
- Turrón COCO-NUT
- Turrón EMPINYONAT
- Turrón COMAS
- Turrón LAS DAMAS

Teléfono 134 - SAN FELIU DE GUIXOLS

TUBOS y accesorios

PARA CHIMENEAS DE ESTUFAS

directamente de fábrica y a precios rebajados

JUAN PUIG

VERDAGUER, Núm. 13 - TELEFONO 161

San Feliu de Guixols